

XPOS

Kandidat Terkuat, Jaya - Efrensia Diharapkan Kembali Pimpin Gunung Mas

Indra Gunawan - GUNUNGMAS.XPOS.CO.ID

Nov 12, 2024 - 22:16



Gambar: Jaya Samaya Monong dan Efrensia LP Umbing

GUNUNG MAS - Bupati dan Wakil Bupati Petahana Gunung Mas , Jaya Samaya

Monong dan Efrensia L.P Ubing menunjukkan potensi kuat dalam Pilkada Gunung Mas 2024.

Pasangan ini menjadi kandidat yang diperhitungkan dalam pemilihan tahun ini karena dedikasi dan pengabdianya dalam memajukan daerah yang memiliki Motto Bumi "Habangkalan Penyang Karuhei Tatau" ini .

Jaya-Efrensia di periode 2019-2024 lalu telah mengimplementasikan berbagai program strategis yang membawa kemajuan nyata bagi Kabupaten Gunung Mas.

Melalui program SMART Human Resources (SDM), SMART Agro, dan SMART Tourism (Pariwisata), Jaya-Efrensia membangun masyarakat yang lebih berkualitas dan perekonomian yang lebih kuat.

Program ini berhasil membuka berbagai peluang kerja, meningkatkan keterampilan masyarakat, dan mendongkrak sektor pertanian serta pariwisata lokal.

Selain itu, Jaya-Efrensia juga fokus pada pembangunan infrastruktur yang merata, memastikan konektivitas antar wilayah, dan menciptakan akses yang lebih baik untuk masyarakat di daerah pelosok.

Program pembangunan ini tak hanya memperkuat perekonomian lokal tetapi juga memudahkan masyarakat dalam mendapatkan layanan publik.

Bambang Nograho, pengamat konsultan publik dan riset political Indonesia Wilayah Kalimantan Tengah, menilai pasangan ini masih memiliki kans terse diri dalam Pilkada serentak 2024 ini.

Dirinya menilai bahwa kepemimpinan pada periode pertama pasangan ini, pemerintahann berjalan baik dan serasi dalam tatanan pemerintahan dengan hubungan kemasyarakatan.

"Pasangan ini dikenal juga bupati Plasma, yang mengakomodir kepentingan masyarakatnya dalam memiliki lahan perkebunan kelapa sawit," kata Bambang.

Dikatakan kembali bahwa selama ini para investor perkebunan kelapa sawit diminta untuk segera mengimplementasikan kebun plasma yang dijanjikan selama ini.

Dan memberikan hasil kebun plasma secara periode melalui koperasi mitra baik dengan perusahaan dan masyarakat kelompok tani plasma.

Selain itu Jaya-Efrensia dinilai masih terlalu kuat untuk memenangkan Pilkada Gunung Mas tahun 2024 ini. Didukung bukti nyata dari kinerja dan komitmen keduanya dalam membangun Kabupaten Gunung Mas yang sudah dirasakan langsung oleh masyarakat.

"Hal ini jua lah yang menjadi modal kuat bagi Jaya-Efrensia melanjutkan kepemimpinan di periode kedua," ungkapnya.

Jaya-Efrensia sangat berkomitmen memperjuangkan kesejahteraan masyarakat. Bahkan hal tersebut membuat bupati petahana, Jaya Samaya Monong populer di

masyarakat dengan sebutan "Bupati Plasma" karena keberpihakannya pada hak-hak plasma yang menyentuh kehidupan banyak masyarakat.

"Kepemimpinan Jaya-Efrensia sangat tegas dalam menindak perusahaan-perusahaan besar swasta yang lalai menjalankan kewajiban dan tanggung jawab berinvestasi di Kabupaten Gunung Mas," tegasnya.

Komitmen pasangan Jaya-Efrensia dalam membangun Kabupaten Gunung Mas diharapkan dapat membawa daerah ini makin maju dan sejahtera.

"Masyarakat Gunung Mas menyambut positif pencalonan kembali mereka dengan harapan akan lebih banyak lagi kemajuan yang dapat dirasakan di periode mendatang," tegasnya. (//)